

Son compagnon:

Jean-Pierre **Mouquin**, à Penthaz;

Son frère:

Kurt **Fischer**, à Fehraltorf, ZH;

Les familles parentes et alliées, ainsi que ses proches amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Elisabeth FISCHER

enlevée à leur tendre affection le 29 avril 2020, des suites d'une longue
maladie, à l'âge de 72 ans.

La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité.

Adresse de la famille: Monsieur Jean-Pierre Mouquin, rue de la Treille 2,
1303 **Penthaz**.

*Une longue maladie semble être placée entre la vie et la mort,
afin que la mort même devienne un soulagement
à ceux qui meurent et ceux qui restent.*

La Bruyère